

ДОГОВОР БРОКЕРСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ НА РЫНКЕ ЦЕННЫХ БУМАГ

№ _____ от _____ 202 _____ года

Закрытое акционерно общество «Динамик Секьюритиз» (сокращенное наименование ЗАО «Динамик Секьюритиз»), зарегистрированное в Кыргызской Республике, свидетельство о государственной регистрации № 308648-3301-ЗАО от 20.09.2024, зарегистрированное по адресу: Кыргыз Республикасы, Бишкек, Свердлов району, Лермонтова (с.Лебединовка) к., 16/4, Бизнес Центр "ак-Куу Курулуш", 2-Этаж, Офис №1, ИНН 02009202410408 (далее – «Брокер»), в лице Генерального директора Эралиева Тилека Анатаевича, действующей на основании Устава, с одной стороны, и (полное наименование клиента в соответствии с учредительными документами) _____, зарегистрированное (дата регистрации, орган регистрации) _____, регистрационный номер _____, с местонахождением по адресу _____, (далее – «Клиент») в лице (занимаемая должность, Фамилия, Имя, Отчество уполномоченного лица), _____ действующего на основании (устава, доверенности, от №, выданной кем, когда, удостоверенной нотариусом, дата) _____, с другой стороны, именуемые в дальнейшем совместно «Стороны», заключили настоящий Договор брокерского обслуживания на рынке ценных бумаг (далее – «Договор») в соответствии со ст. 387, ст. 822 Гражданского Кодекса Кыргызской Республики о нижеследующем:

1. ОСНОВНЫЕ ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

«Активы» – денежные средства, ценные бумаги, производные финансовые инструменты, цифровые активы и любые иные законные активы Клиента, учтенные Брокером на специальных брокерских или иных применимых счетах, предназначенные, как для исполнения поручений Клиента, так и для совершения иных операций, связанных с исполнением настоящего Договора.

«Биржа» – организатор торговли на рынке ценных бумаг, оказывающий услуги на основании соответствующей лицензии, зарегистрировавший (аккредитовавший) Брокера в качестве участника торгов в соответствии с действующим законодательством и правилами торгов.

«Брокерский счет» – это счет, предназначенный для учета средств Клиента и расчетов с Клиентом и третьими лицами по брокерским операциям.

«Внебиржевой рынок» – сфера обращения Ценных бумаг, в пределах которой сделки с Ценными бумагами заключаются на не организованных торгах.

«Денежные средства» – денежные средства Клиента, предназначенные для совершения операций с Активами и для оплаты услуг Брокера, а также полученные в результате продажи Активов и в качестве дохода по Активам и находящиеся у Брокера до возврата Клиенту по его требованию. Денежные средства учитываются на брокерских или иных специализированных счетах в соответствии с требованиями действующего законодательства, нормативных актов и Регламента.

«Законодательство» – Закон Кыргызской Республики от 24 июля 2009 года № 251 «О рынке ценных бумаг» с изменениями и дополнениями, принимаемые в соответствии с ним нормативные правовые акты, иные применимые нормативные акты Кыргызской Республики, а также обычаи делового оборота.

«Положения» – нормативные документы государственных органов, правила, инструкции и требования бирж, депозитариев, расчетных и клиринговых центров, а также проспекты Ценных бумаг, регламентирующие условия их выпуска и обращения.

«Поручение» – документ, удостоверяющий получение Брокером распоряжения Клиента на

совершение сделки с Активами в интересах Клиента, оформленное и предоставленное Брокеру с соблюдением требований настоящего Договора и Регламента.

«Регламент» - утвержденный уполномоченным органом Брокера Регламент «О порядке осуществления деятельности на рынке ценных бумаг и срочном рынке, а также деятельности по сделкам с виртуальными активами», и являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора. На дату Договора действующей версией Регламента является Регламент (Версия 1) от 09.09.2025 года. Брокер вправе в одностороннем порядке изменять Регламент, разместив на официальном сайте: <https://dsbroker.kg/> его новую редакцию. Изменения вступают в силу с даты размещения новой редакции на сайте, если иной срок не указан.

Термины, употребляемые с заглавной буквы, имеют указанное в настоящей статье или в Регламенте значение вне зависимости от их использования в единственном или множественном числе, за исключением случаев, когда из контекста следует иное. Если иное не согласовано Сторонами, в случае расхождения между Договором и Регламентом, преимущество имеет Договор.

2. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

По настоящему Договору Брокер обязуется за вознаграждение совершать гражданско- правовые сделки с Активами по поручению Клиента, действуя при этом от своего имени или от имени Клиента и за счет Клиента, способом, непротиворечащим применимому законодательству, в соответствии с требованиями Положений, условиями договоров Брокера с Биржей и с клиринговыми и расчетными центрами, а также условиями настоящего Договора и Регламента.

Заключение настоящего Договора означает присоединение Клиента к условиям Регламента и его безоговорочное согласие на исполнение его условий.

Брокерское обслуживание Клиента осуществляется Брокером в порядке, установленном настоящим Договором и Правилами обеспечения наилучших условий исполнения поручений клиентов.

Брокер совершает Сделки на основании поручений Клиента. Форма поручения, порядок передачи, сроки приема и исполнения Поручений установлены Брокером в Регламенте.

3. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ КЛИЕНТА:

Клиент вправе давать поручения на совершение Брокером сделок и операций с Активами Клиента в порядке, предусмотренном настоящим Договором. Клиент вправе получать от Брокера информацию, предусмотренную Законодательством и Договором.

Клиент вправе отменить поручение в любое время до момента, пока Брокер не приступил к его исполнению (до совершения сделок и операций, а также иных действий во исполнение поручения). Клиент вправе отменить поручение, к исполнению которого Брокер уже приступил, при условии согласования с Брокером размера подлежащих возмещению убытков, связанных с отменой поручения, и размера вознаграждения Брокера за действия, произведенные во исполнение отмененного поручения. Клиент не вправе требовать от Брокера расторжения уже заключенных им во исполнение отмененного поручения сделок.

Клиент обязан обеспечивать наличие денежных средств на специальном брокерском счете и Активов на счетах Клиента, необходимых для исполнения Брокером своих обязательств по настоящему Договору.

Клиент обязан оплачивать расходы Брокера и его вознаграждение в соответствии со Статьей 4 настоящего Договора.

Клиент обязан предоставить Брокеру надлежащим образом оформленные доверенности, анкеты, а также любые иные документы и информацию, запрашиваемую Брокером и необходимую Брокеру для исполнения им своих обязанностей. Клиент обязан своевременно в установленном порядке письменно сообщать Брокеру об изменении своего наименования, места нахождения и/или почтового адреса, номера телефона и/или факса, об изменении своих банковских реквизитов, а также обо всех иных изменениях в данных, которые он предоставлял или которые могут иметь существенное влияние на исполнение настоящего Договора, и несет риск последствий, связанных с непредставлением или несвоевременным предоставлением такой информации.

Клиент обязан регулярно сверять отчеты Брокера об исполненных им Поручениях, а также другую информацию Брокера, относящуюся к настоящему Договору, с собственными данными и информировать Брокера о любых обнаруженных расхождениях не позднее 2 (двух) рабочих дней с даты получения отчета Брокера или с даты, когда такой отчет должен был быть получен Клиентом в соответствии с Регламентом. Принятие Клиентом отчета Брокера подтверждает все параметры совершенных Брокером сделок, и в случае обнаружения любой из Сторон в дальнейшем ошибок в отчете Брокера, в том числе при расхождении данных отчета с параметрами поданных Клиентом заявок, риск последствий ошибки Брокера несет Клиент.

В случае ошибочного перечисления Брокером денежных средств Клиенту, Клиент обязан осуществить возврат этих средств Брокеру не позднее 2 (двух) рабочих дней с даты их зачисления на расчетный (корреспондентский) счет Клиента.

Клиент вправе в любое время потребовать возврата всей суммы или части принадлежащих ему Денежных средств, направив Брокеру поручение на отзыв денежных средств. Для целей настоящего Договора требование Клиента о возврате денежных средств, считается исполненным Брокером с момента принятия кредитной организацией к исполнению платежного поручения Брокера. Права и обязанности Брокера:

- Брокер обязан осуществлять сделки и операции с Активами Клиента на основании полученных от Клиента поручений в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим Договором. Брокер вправе привлекать третьих лиц для исполнения поручений Клиента, оставаясь ответственным за действия таких третьих лиц перед Клиентом.
- Брокер обязан представлять Клиенту отчет по сделкам, заключенным Брокером во исполнение поручения Клиента.
- Если у Брокера имеется информация, полученная из уполномоченных государственных органов, что Активы Клиента получены незаконным или преступным путем, или в отношении Клиента имеется постановление о приостановлении операций, Брокер вправе не приступать к исполнению поручения.
- В случаях, прямо предусмотренных действующим законодательством, Брокер вправе отказаться/приостановить исполнение поручения Клиента без объяснения причин.
- Брокер имеет право использовать в своих интересах временно свободные денежные средства Клиента, находящиеся на счетах Брокера, при отсутствии указаний от Клиента об ином.

4. ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ

За оказание услуг по настоящему Договору Клиент выплачивает Брокеру вознаграждение. Размер вознаграждения Брокера, определяется в соответствии с Тарифами Брокера. Подписывая настоящий Договор Клиент подтверждает, что он ознакомлен с Тарифами Брокера.

Клиент возмещает все расходы, понесенные Брокером во исполнение настоящего Договора, а также расходы, понесенные Брокером в результате удовлетворения претензий третьих лиц, затрагивающих Брокера в связи с оказанием услуг по настоящему Договору.

Настоящий Договор является поручением на списание денежных средств Клиента, находящихся на специальном брокерском счете, и основанием для зачисления их на банковский счет Брокера в счет оплаты вознаграждения Брокера, понесенных Брокером расходов, связанных с исполнением настоящего Договора.

Все расчеты по настоящему Договору производятся в согласованной Сторонами валюте. Все расчеты по сделкам, заключенным во исполнение поручений Клиента, обязательства по которым выражены в иной валюте, производятся по курсу, дополнительно согласованному между Брокером и Клиентом.

Клиент и Брокер самостоятельно осуществляют уплату всех законодательно установленных налогов и сборов, за исключением случаев, когда в соответствии с законодательством на Брокера или Клиента возложена обязанность налогового агента. Клиент также осуществляет самостоятельно все необходимые уведомления и регистрации в связи с заключением и исполнением настоящего Договора, которые могут требоваться от него по законодательству страны его регистрации.

5. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

Стороны несут ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору в соответствии с положениями Договора, Регламента и действующего Законодательства.

Брокер не несет ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору и Регламенту, а также не возмещает Клиенту возникшие в связи с этим убытки, в случаях: а) если Поручение передано Клиентом с нарушением Регламента; б) если Поручение содержит недостоверную или неполную информацию о наименовании Клиента, реквизитах счетов, сумме денежных средств и/или количестве Ценных бумаг, а также иных условиях, необходимых Брокеру для надлежащего исполнения соответствующего Поручения; в) неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств третьими лицами (депозитарии, расчетные и клиринговые центры, Биржа и др.), с которыми Брокер взаимодействует при исполнении Поручений, по любой причине, включая несостоятельность (банкротство) третьих лиц; г) подделки, подлога либо иного искажения Уполномоченным лицом Клиента либо третьими лицами информации, содержащейся в Поручении либо иных документах, предоставленных Брокеру.

Брокер не несет ответственности за результаты инвестиционных решений, принятых Клиентом на основе аналитических и/или информационных материалов, представленных Брокером.

Брокер не несет ответственности за ошибки, которые могут возникнуть в случае искажения текста, технических сбоев и помех на линиях связи, а также по другим причинам, не зависящим от Брокера, при исполнении им Поручений Клиента, переданных специальными средствами связи.

Вся информация в любой форме, связанная с настоящим Договором, является конфиденциальной, вне зависимости от того имеется ли на ней соответствующая отметка. Обязательства Сторон в части конфиденциальности сохраняются 10 лет после расторжения Договора. Каждая Сторона вправе передавать любую информацию (кроме Пароля), полученную ею и касающуюся другой Стороны, своим акционерам, аффилированным лицам, консультантам и ИТ-провайдерам при условии, что передающая Сторона удостоверилась, что такие акционеры, аффилированные лица, консультанты и ИТ- провайдеры соблюдают необходимые меры по обеспечению конфиденциальности. Передающая Сторона обязана установить и обеспечить установление ее акционерами, аффилированными лицами, консультантами и ИТ-провайдерами необходимого уровня конфиденциальности и безопасности информации, полученной ими на основании настоящего Договора.

Договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами и действует в течение 12 месяцев. Срок действия Договора будет автоматически продлеваться на каждые последующие 12 месяцев, если ни одна из Сторон за 10 (десять) календарных дней до истечения срока действия Договора письменно не известит другую Сторону о желании его расторгнуть. Каждая из Сторон вправе без объяснения причин в одностороннем порядке отказаться от исполнения Договора до окончания срока его действия с обязательным письменным уведомлением об этом другой Стороне не позднее, чем за 30 дней до даты расторжения Договора.

Договор составлен в двух экземплярах, по одному для каждой Стороны, причем оба экземпляра имеют равную юридическую силу. Договор составлен на русском и английском языках, в случае расхождений преимущество имеет версия на русском языке. Подписание настоящего Договора означает, что Клиент принял на себя добровольное обязательство следовать положениям Регламента и всех приложений к нему, которые Клиенту разъяснены в полном объеме (включая, но не ограничиваясь: декларации о рисках; сведений о совмещении брокерской деятельности с иными видами профессиональной деятельности на рынке ценных бумаг; правил внесения в Регламент изменений и дополнений; о праве получать информацию и документы; др.). После подписания настоящего Договора Клиент не может ссылаться на то, что он не ознакомился с Регламентом (полностью или частично), не понял его положений, либо не признает его обязательность в договорных отношениях с Брокером.

ПОДПИСИ СТОРОН:

Должность _____

ФИО _____

Подпись _____

Клиент подтверждает факт получения экземпляра и ознакомления с содержанием Декларации о рисках, Правилах Брокера (при наличии), Регламентом и Тарифами и принимает на себя возможные риски, связанные с инвестиционной деятельностью на финансовых рынках. БРОКЕР Должность ФИО Подпись

Брокер

Должность _____

ФИО _____

Подпись _____

SECURITIES MARKET BROKERAGE AGREEMENT

№ _____ от _____ 202 _____ года

“Dynamic Securities” **Closed joint stock company** (abbreviated name “Dynamic Securities” CJSC), registered in the Kyrgyz Republic, certificate of registration number 308648-3301-3AO dated 20.09.2024, with its registered office at the address: Kyrgyz Republic, Bishkek, Sverdlov District, Lermontov St. (Lebedinovka village), 1B/4, Ak-Kuu Kurulush Business Center, 2nd Floor, TIN 02009202410408 (further - “Broker”), represented by General Director Eraliev Tilek Anataevich, acting on the basis of the Charter, and

_____ (FULL NAME OF THE CLIENT IN ACCORDANCE WITH THE FOUNDATION DOCUMENTS)_____, registered _____ (DATE OF REGISTRATION, ORGAN OF REGISTRATION)_____, Registration Number _____ (REGISTRATION NUMBER)_____, TIN (TIN NUMBER) _____, located at _____ (ADDRESS OFREGISTRATION) _____, (further - “Client”)” represented by _____, (TITLE, FULL, NAME OF THE UTHORISED PERSON) _____, acting on the basis of (Charter, Power of Attorney dated _ No. , issued by WHOM, WHEN, APPROVED BY PUBLIC NOTARY (CITY NAME) (SURNAME, NAME, PATRONYMIC, SIGNATURE OF PUBLIC NOTARY), DATE OF APPROVAL, REGISTER NUMBER), jointly referred to as the “**Parties**”, have entered into this Securities Market Brokerage Agreement (further - “**Agreement**”) in accordance with Articles 387, 822 of the Civil Code of the Kyrgyz Republic as follows:

1. KEY TERMS AND DEFINITIONS

Assets are monetary funds, securities, derivative financial instruments, digital assets and any other legal assets of the Client, accounted by the Broker on special brokerage or other applicable accounts, intended both for execution of the Client's orders and for performance of other operations related to execution of this Agreement. **Exchange** is a trade organizer in the securities market providing services on the basis of a relevant license, which has registered (accredited) the Broker as a trading participant in accordance with the applicable laws and trading rules.

Brokerage account is an account designed for accounting of the Client's funds and payments with the Client and third parties on brokerage transactions.

OTC market is a sphere of circulation of Securities, within the limits of which transactions with Securities are concluded at unorganized trading.

Cash funds are Client's cash funds designed for performing transactions with the Assets and paying for Broker's services, as well as received as a result of sale of the Assets and as income on the Assets and held by the Broker until returned to the Client upon his request. The cash funds shall be accounted on the Broker's or other specialized accounts in accordance with the requirements of the current legislation, regulatory enactments and the Regulations. **Legislation** is the Law of the Kyrgyz Republic dated 24 July 2009 No. 251 "On Securities Market" with amendments and additions, regulatory legal acts adopted in accordance therewith, as well as business practices.

Provisions are regulatory documents of state bodies, rules, instructions and requirements of exchanges, depositories, settlement and clearing centers, as well as prospectuses of Securities regulating the terms of their issue and circulation.

Order is a document confirming receipt by the Broker of the Client's instruction to execute a

transaction with the Assets in the Client's interests, executed and submitted to the Broker in compliance with the requirements of this Agreement and the Regulations.

Regulations are the rules and regulations approved by the Broker's authorized body "On the procedure for carrying out activities on the securities and derivatives market, as well as activities on transactions with virtual assets", and are an integral part of this Agreement. As of the date of the Agreement, the current version of the Regulations is the Regulations (Version 1) dated September 9, 2025. The Broker may unilaterally amend the Regulations by posting a new version on its official website. The amendments take effect on the date the new version is posted on the website, unless a different effective date is specified.

Capitalized terms shall have the meaning specified in this Article or in the Regulations irrespective of their use in singular or plural, unless the context indicates otherwise. Except as otherwise agreed by the Parties, in case of discrepancy between the Agreement and the Regulations, the Agreement shall prevail.

2. SUBJECT OF THE AGREEMENT

Under this Agreement the Broker undertakes for remuneration to execute civil transactions with the Assets on behalf of the Client, acting on his own account or on behalf of the Client and at the Client's expense, in a manner that does not contradict the applicable legislation, in accordance with the requirements of the Regulations, terms and conditions of the Broker's agreements with the Exchange and with clearing and settlement centers, as well as terms and conditions of this Agreement and the Regulations.

Execution of this Agreement shall mean full acknowledgement and acceptance by the Client of the Regulations and his unconditional consent to comply with the Regulations.

Brokerage services to the Client are rendered by the Broker in accordance with the procedure established by this Agreement and the Regulations on Ensuring Best Terms for Execution of Clients' Orders.

The Broker executes Transactions on the basis of the Client's Orders. The Broker establishes the Order form, transfer procedure, terms of acceptance and execution of Orders in the Regulations.

3. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

The Client's rights and obligations:

The Client is entitled to give orders for the Broker to execute transactions and operations with the Client's Assets in accordance with the procedure set out in this Agreement.

The Client is entitled to receive information from the Broker as provided by the Law and the Agreement. The Client is entitled to cancel the Order at any time until the Broker has started its execution (before the execution of transactions and operations, as well as other actions to execute the Order). The Client is entitled to cancel an Order, the execution of which has already been started by the Broker, provided that the Parties have agreed on the amount of losses to be compensated for in connection with the cancellation of the Order and the amount of the Broker's remuneration for the actions performed in execution of the cancelled Order. The Client is not entitled to demand from the Broker the cancellation of the transactions already concluded by the Broker in execution of the cancelled Order.

The Client is obliged to ensure availability of funds on the special brokerage account and Assets on the

Client's accounts necessary for the Broker to fulfil his obligations under this Agreement.

The Client is obliged to pay the Broker's expenses and the Broker's remuneration in accordance with Article 4 hereof.

The Client is obliged to submit to the Broker duly executed powers of attorney, questionnaires, as well as any other documents and information requested by the Broker and necessary for the Broker to fulfil his obligations.

The Client is obliged to timely notify the Broker in writing in accordance with the established procedure of any changes in his name, location and/or postal address, telephone and/or fax number, changes in his bank details, as well as of any other changes in the data he has provided or which may have a substantial impact on the performance of this Agreement, and bears the risk of consequences related to the failure to provide or untimely provision of such information.

The Client shall regularly check the Broker's reports on the executed Orders, as well as other information of the Broker related to this Agreement with their own data and inform the Broker of any detected discrepancies no later than 2 (two) business days from the date of receipt of the Broker's report or from the date when such report should have been received by the Client in accordance with the Regulations. The Client's acceptance of the Broker's report confirms all the parameters of the Broker's transactions, and in case either Party discovers any errors in the Broker's report, including any discrepancies between the report data and the parameters of the orders submitted by the Client, the risk of consequences of the Broker's error shall be borne by the Client.

If the Broker mistakenly transfers the Funds to the Client, the Client is obliged to return the Funds to the Broker no later than 2 (two) business days from the date of their crediting to the Client's current (correspondent) account.

The Client may at any time request the return of the whole or part of the Funds belonging to him by sending a withdrawal order to the Broker. For the purposes of this Agreement, the Client's request for the return of Funds shall be deemed executed by the Broker from the moment the credit organization accepts the Broker's payment order for execution.

The Broker's rights and obligations:

- The Broker is obliged to execute transactions and operations with the Client's Assets on the basis of orders received from the Client in accordance with the procedure and on the terms and conditions provided by this Agreement. The Broker is entitled to engage third parties to execute the Client's orders, remaining liable for the actions of such third parties towards the Client. 3.2.2 The Broker is obliged to submit a report to the Client on the transactions concluded by the Broker in execution of the Client's order.
- If the Broker has information received from authorized state bodies that the Client's Assets have been obtained illegally or criminally, or there is a resolution on suspension of
- operations in relation to the Client, the Broker is entitled not to proceed with execution of the Order.
- In cases expressly provided for by the current legislation, the Broker is entitled to refuse/suspend execution of the Client's Order without giving any reasons.
- The Broker is entitled to use in its own interest the Client's temporarily free funds on the Broker's accounts, unless otherwise instructed by the Client.

4 SETTLEMENT PROCEDURE

The Client pays the Broker remuneration for the provision of services under this Agreement. The amount of the Broker's remuneration is determined in accordance with the Broker's Tariffs. By signing this Agreement, the Client confirms that he/she is informed about the Broker's Tariffs.

The Client shall reimburse all expenses incurred by the Broker in the performance of this Agreement, as well as expenses incurred by the Broker as a result of satisfying claims of third parties affecting the Broker in connection with the provision of services under this Agreement.

This Agreement is an order to debit the Client's funds on the special brokerage account and the basis for crediting them to the Broker's bank account in payment of the Broker's remuneration, expenses incurred by the Broker related to the execution of this Agreement.

All settlements under this Agreement shall be made in the currency agreed by the Parties. All settlements on transactions concluded in execution of the Client's orders, the obligations of which are denominated in another currency, shall be made at the exchange rate additionally agreed between the Broker and the Client.

The Client and the Broker shall independently pay all statutory taxes and duties, except for cases when the Broker or the Client is obliged to act as a tax agent under the legislation. The Client shall also independently carry out all necessary notifications and registrations in connection with the conclusion and execution of this Agreement, which may be required of him under the legislation of the country of his registration.

5 FINAL PROVISIONS

The Parties shall be liable for non-performance or improper performance of their obligations under the Contract in accordance with the provisions of the Contract, the Regulations and the applicable Law.

The Broker shall not be liable for non-fulfilment or improper fulfilment of its obligations under the Agreement and the Regulations, as well as shall not compensate the Client any losses incurred in connection therewith, in cases: a) if the Order is submitted by the Client in violation of the Regulations; b) if the Order contains unreliable or incomplete information on the Client's name, account details, amount of funds and/or number of Securities, as well as other conditions necessary for the Broker to properly execute the respective Order; c) non-execution or improper execution of obligations by third parties (depositories, settlement and clearing centers, the Exchange, etc.) with whom the Broker interacts. d) falsification, forgery or other distortion by the Client's Authorized person or third parties of the information contained in the Order or other documents submitted to the Broker.

The Broker is not liable for the results of investment decisions made by the Client on the basis of analytical and/or information materials provided by the Broker.

The Broker is not liable for mistakes that may occur in case of text distortion, technical failures and interference on communication lines, as well as for other reasons beyond the Broker's control, when executing the Client's Orders transmitted by special means of communication.

All information in any form related to this Agreement shall be confidential, regardless of whether there is a relevant mark on it. The confidentiality obligations of the Parties shall remain in force for 10 years after termination of the Agreement. Each Party shall be entitled to transfer any information (except the Password) received by it and concerning the other Party to its shareholders, affiliates, consultants and IT providers, subject to the condition that the transferring Party has ensured that such shareholders, affiliates, consultants and IT providers observe the necessary confidentiality measures. The Transferor

Party shall establish and ensure that its shareholders, affiliates, consultants and IT providers establish the necessary level of confidentiality and security of the information received by them under this Agreement.

The Contract shall come into effect from the date of its signing by the Parties and shall be valid for 12 months. The Contract validity term will be automatically prolonged for each subsequent 12 months, if none of the Parties notifies the other Party in writing 10 (ten) calendar days prior to the expiry of the Contract validity term about the intention to terminate it.

Each of the Parties has the right to unilaterally withdraw from the Contract before the expiry of its term of validity without giving any reasons, with obligatory written notification of the other Party no later than 30 days prior to the date of termination of the Contract.

The Contract is drawn up in two copies, one for each Party, both copies have equal legal force. The Contract is drawn up in Russian and English languages, in case of discrepancies the Russian version shall prevail.

Signing of this Agreement means that the Client has assumed a voluntary obligation to follow the provisions of the Regulations and all annexes thereto, which have been fully explained to the Client (including but not limited to: declaration of risks; information on combining brokerage activities with other types of professional activities on the securities market; rules for making amendments and additions to the Regulations; the right to receive information and documents; etc.). After signing this Agreement, the Client may not claim that he/she has not read the Regulations (in full or in part), has not understood its provisions, or does not accept its binding nature in the contractual relations with the Broker.

SIGNATURES OF THE PARTIES:

Title _____

Name _____

Signature _____

The Client acknowledges the receipt of a copy and familiarization with the contents of the Declaration of Risks, Rules of the Broker (if applicable), Regulations and Tariffs and assumes the possible risks associated with investment activities in the financial markets.

Broker

Title _____

Full name _____

Signature _____